
発言順位 所　属　会　派　名 氏　　　　　　　　名 備　　　　　　　　考

1
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

星 野 久 美 子 一問一答方式

2 会派に属さない議員 長 瀨 未 紗 一問一答方式

3 会派に属さない議員 須 﨑 友 康

4 自 民 党 ・ い さ ま 熊 切 和 人 一問一答方式

5 自 民 党 ・ い さ ま 内 藤 幸 男 一問一答方式

6 自 民 党 ・ い さ ま 京 免 康 彦 一問一答方式

7 座 間 市 公 明 党 伊 藤 多 華 一問一答方式

8 座 間 市 公 明 党 安 田 早 苗 一問一答方式

9 ざ ま 大 志 会 川 﨑 高 一

10 ざ ま 大 志 会 沖 本 浩 二 一問一答方式

11 会派に属さない議員 沖 永 明 久 一問一答方式

12 会派に属さない議員 安 海 の ぞ み 一問一答方式

13 会派に属さない議員 松 橋 淳 郎

14
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

守 谷 浩 一 一問一答方式

15 自 民 党 ・ い さ ま 清 水 剛 一問一答方式

16 自 民 党 ・ い さ ま 竹 田 陽 介 一問一答方式

17 座 間 市 公 明 党 加 藤 学 一問一答方式

18 ざ ま 大 志 会 美 濃 口 集 一問一答方式

※備考に記載がない場合は、従来どおりの一括質問一括答弁方式

一般質問通告者一覧表
（令和６年座間市議会第１回定例会）



発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

星 野 久 美 子 １　基地行政について

（日本共産党座間市議団） ２　全ての子どもが安心できる居場所について

３　小・中学校の女子トイレに生理用品を設置することについて

４　学校体育館へのエアコン設置について

長 瀨 未 紗 １　第９期介護保険事業計画について

（会派に属さない議員） ２　不登校児童・生徒への支援について

３　移送サービス事業について

須 﨑 友 康 みどりの食料システム戦略に関する取組について

（会派に属さない議員） （１）有機農業等の取組について

（２）出口戦略について

（３）生物多様性の保全について

熊 切 和 人 １　市道１号線の整備と安全対策について

（自民党・いさま） 　 ２　防犯カメラの運用と補助金制度について

３　市長の公約と政治姿勢について

内 藤 幸 男 １　災害対策について

（自民党・いさま） ２　都市公園等車両進入等の手続きマニュアルについて

京 免 康 彦 １　道路行政について

（自民党・いさま） （１）市道栗原中央７３号線の舗装整備について

（２）市道栗原中央７７号線の舗装整備について

（３）道路反射鏡（カーブミラー）の設置について

２　座間市役所地下駐車場の利便性について

（１）地下駐車場の通信環境について

（２）地下駐車場の番号表記の改善について

伊 藤 多 華 １　リトルベビーの支援について

（座間市公明党） ２　学校における児童・生徒等の健康診断について

３　ワクチン接種の周知及び助成について

安 田 早 苗 １　５歳児健康診査の導入について

（座間市公明党） ２　「防げるがん」子宮頸がん予防対策について

（１）ＨＰＶワクチンの接種について

（２）ＨＰＶ単独健診の導入について

（３）ＨＰＶワクチンの男性への接種費用の助成について

３　メンタルヘルスケアの推進について

　心のサポーター養成事業について

川 﨑 高 一 １　マイナンバーカードを利用した投票の利便性を図る取組について

（ ざ ま 大 志 会） ２　高齢者の移動問題について

沖 本 浩 二 地球温暖化対策の推進について

（ ざ ま 大 志 会） （１）電気自動車用急速充電器の供用廃止について

（２）ゼロカーボン推進補助事業について

（３）環境基本計画推進事業について

（４）公用車における電気自動車導入計画について

沖 永 明 久 １　国民健康保険税の改定及び社会保険料の負担について

（会派に属さない議員） ２　医療的ケア児者を対象とした日常生活用具の給付について

３　ワンストップサービスについて

令和６年第１回（３月）定例会　一般質問通告内容一覧
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） 　重要施設周辺及び国境離島等における土地等の利用状況の調査及び利用の

規制等に関する法律の運用と本市並びに市民への影響について

２　改正された職員定数条例施行後の職員体制づくりについて

（１）新年度の職員配置について

（２）新規採用及び中途採用の考え方について

３　災害時のトイレ問題について

（１）避難所におけるトイレの設置及びその使用について

（２）災害時における市管理下の公共トイレの使用について

４　ハーモニーホール座間の大規模改修工事について

（１）改修工事の内容について

（２）工事期間中の休館への対応について

松 橋 淳 郎 １　高齢者に優しいコミュニティバスの運行について

（会派に属さない議員） （１）高齢者割引について

（２）年末年始の運行について

（３）停留所へのベンチ設置について

２　座間の戦争遺跡を文化遺産にすることについて

　「相武台」の石碑と天皇陛下の防空壕について

守 谷 浩 一 １　物価高騰から暮らしを守る取組について

（日本共産党座間市議団） ２　有機フッ素化合物汚染への対策について

清 水 剛 １　自治会について

（自民党・いさま） ２　自主防災組織について

３　地区社会福祉協議会について

竹 田 陽 介 １　産業経済の振興について

（自民党・いさま） ２　医療と介護について

加 藤 学 １　自治会ホームページ作成費用の助成について

（座間市公明党） ２　自主防災組織同士の情報連携について

３　循環型社会を目指す本市の取組について

美 濃 口 集 １　地域プロモーションについて

（ ざ ま 大 志 会） ２　高齢者のための交通安全教育について

３　市長の政治姿勢について

（１）ふるさと納税について

（２）座間市保育士確保緊急対策給付金について
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